

	<p><b>Una elección caótica.</b> Entre polémicas, presiones y acusaciones de inducción al voto, este 1 de junio se elegirá por primera vez por voto popular a la mitad de los cargos del Poder Judicial federal.</p>
	<p><b>Servidores públicos no deben asumir actitudes de arrogancia ni de soberbia, señala Monreal.</b> Ricardo Monreal llamó a jóvenes aspirantes a legisladores a ejercer el servicio público con humildad, honestidad y sin privilegios. Lo dijo en el seminario “Jóvenes Legislando 2025”, que concluye el 7 de junio.</p>
	<p><b>UNAM desarrolla proyecto con IA para buscar niños desaparecidos.</b> En México, más de 53 mil menores han sido reportados como desaparecidos desde 2015; 10,645 siguen sin ser localizados. Cada día desaparecen 14 niños, alerta la ONU.</p>
	<p><b>El Plan México es un ejemplo de transformación sostenible: Cepal.</b> La Cepal advierte que Latinoamérica necesita una intervención estatal decidida para impulsar el crecimiento y reducir la desigualdad, como ocurre con el Plan México, ante el desafiante contexto global.</p>
	<p><b>Más exportaciones incumplen el T-MEC.</b> Pese a la amenaza de aranceles, más de la mitad de las exportaciones mexicanas a EE. UU. en el primer trimestre de 2025 no cumplieron con el T-MEC. De los 129 mil mdd en mercancías, solo el 47.6% ingresó bajo las reglas del tratado.</p>
	<p><b>Repartir acordeones es ilegal; usarlos, no: TEPJF.</b> El TEPJF avaló que los votantes lleven acordeones personales este 2 de junio, pero prohibió su distribución masiva. Son válidos apuntes, fotos o guías, siempre que sean de uso individual.</p>
	<p><b>Roban más de 131 mil boletas.</b> Roban 131,580 boletas electorales en Copainalá, San Cristóbal y Jiquipilas, Chiapas. El @INEMexico presentó denuncias ante la Fiscalía Especializada por el robo de documentación para la elección del 1 de junio.</p>
	<p><b>Atribuyen al calor crisis eléctrica.</b> Ola de calor y vandalismo desatan crisis eléctrica en Villahermosa, Tabasco. Vecinos de El Country denunciaron apagones de más de 24 horas por robo de cableado. La CFE es criticada por la lenta respuesta ante el calor extremo.</p>

